

感謝

新緑の候、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

新型コロナウイルスが猛威をふるい、感染者数は1万人を超え、死者も200名に迫る勢いです(4月20日現在)。

緊急事態宣言は全国に出され、東京をはじめ、愛知、岐阜、他13都道府県には「特定警戒」と位置付けられました。

多くの企業では、在宅勤務が進み、いろいろな業種で休業や開店休業状態が続いております。

そんななか、当社は、ほとんどフルスペックで働いております。当社で働く社員の多くは社会的インフラを支える仕事が多く、たとえ閉館になってもその建物を維持する仕事は365日動いているからです。また、役所などライフラインにつながっている施設も間引きされながらも常時動いております。そして、当グループに特筆すべきは病院関連で働いて下さっている方々です。何と764名もおります。巷では医療崩壊になりつつあると言われながら、愛知、岐阜、三重の拠点病院の多くを管理させていただいている当社は、医師や看護師の皆さんとともにたくさんの命を守る手助けをしております。ありがとうございます。皆さんのおかげです。3K(きたない、きつい、きけん)と言われながら我々の仕事が誇り高いのは、社会に必要とされる仕事だからです。皆さんのおかげで世の中の人が安全に清潔に生きていられます。誠にありがとうございます。心から感謝いたします。

新型コロナウイルスはまだまだ収束のめどはたちませんが、皆様方がご安全に暮らせることを切に祈願いたします。



代表取締役社長 吉田治伸